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201８年度 大町岳陽高校 ２学年 学年通信 

 未知しるべえ 
～生徒会意識調査結果～ 

201８年 5 月 10 日(木) 特別号 発行者:生徒会執行補佐（1 組外舘,4 組北澤,6 組太田）    

こんにちは！生徒会です！ 

先日行った生徒会についての意識調査の集計結果をご報告させていただきます。 

 

Q,生徒会活動で、最も力を入れていると思うものは何だと思いますか？ 

 ・アジア アフリカ難民支援活動 

 ・岳嶺祭  ・地域交流（ボランティア） 

  

Q,岳陽高校の良いところは？ 

  ・学校の環境  ・学習環境 

  ・生徒間交流    ・部活動 

 

Q,より良い学校になるために何が必要か？ 

  ・生活環境の整備（ロッカーなど） ・清掃 

  ・各自意識の持ち方 ・行事 

 

 

 

 

Q,現在、生徒会役員に興味はありますか？ 

 興味ある 

１組 10人 

２組 13人 

３組 9人 

４組 8人 

５組 6人 

６組 13人 

計 ５９人 

 

調査にご協力ありがとうございました。 

生徒会長の一言 

私は生徒会長として、生徒会をまとめる立場

です。生徒が活動しやすい環境を作ること、よ

り多くの生徒の意見が反映されることを意識

して生徒会活動をしています。２年生の皆さん

には半年後に生徒会を引き継いでもらいます。

自ら考えて行動できる人に生徒会をまかせた

いと私は考えています。また、生徒会は役員だ

けだは成り立ちません。皆さん１人１人の協力

と積極的な行動をお願いします。 

生徒会長：蜜澤晴哉 

生徒会で最も力を入れていると思う活動を

聞いたところ、ほとんどの人がアジアフをあ

げていました。この学校の特色として捉えて

いる人が多いようです。大事にしていきたい

活動です。 

より良い学校になるために必要なこととし

て多くあがったのが，環境整備，清掃です。清

掃のやり方をもっとしっかりしたいという人

が多いようです。また、各自の意識の持ち方

と書きましたが、学校の校風をなんとかした

いという意見も多くありました。身だしなみ

や授業に向かう姿勢もそれにあたると思いま

す。我々２学年が意識をして変えていかなけ

ればいけないところです。 


